

Asume Angola de presidente del Consejo de Paz y Seguridad de la Unión Africana



Luanda, 1 dic (RHC) Angola asumió la presidencia rotativa del Consejo de Paz y Seguridad (CPS) de la Unión Africana, confirmó el Ministerio de Relaciones Exteriores (Minrex).

De 4 al 6 de diciembre sesionará en Luanda la reunión ministerial del CPS, concebida como importante plataforma en favor de la unidad, la restauración de la paz, la seguridad, y la reconstrucción de la cohesión en el continente, indicó el Minrex.

Según evaluó, el programa de la cita responde a la voluntad común de promover políticas y estrategias abarcadores con vistas a consolidar la convivencia pacífica y respaldar el desarrollo sostenible.

A juicio del embajador angoleño ante la Unión Africana, Francisco da Cruz, el encuentro contribuirá también a los esfuerzos para el silenciar las armas y crear mejores condiciones socioeconómicas, de conformidad con las metas inscritas en la Agenda de desarrollo de África hasta 2063.

Hasta marzo de 2020, Angola estará al

frente del CPS integrado además por Argelia, Burundi, Djibouti, Guinea Ecuatorial, Gabón, Kenia, Lesoto, Liberia, Marruecos, Nigeria, Ruanda, Sierra Leona, Togo y Zimbawe.

Una nota de prensa de la Cancillería destacó hoy que el 1 de diciembre encierra una doble significación para este país, pues se cumple el aniversario 43 de su admisión como miembro de pleno derecho a la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

El 1 de diciembre de 1976, intervino ante la Asamblea General de la ONU, el entonces primer vicepresidente angoleño, José Eduardo dos Santos, quien habló sobre la reconstrucción nacional, la solidaridad con los pueblos oprimidos y la necesidad de un trato igualitario para todos los estados, recordó el texto.

Desde 1976 hasta el presente, evaluó el documento, Angola mantiene una postura firme en pro de promover la igualdad entre los estados, el respeto a la soberanía de cada país, la no injerencia en los asuntos internos y la búsqueda incesante de una cooperación mutuamente ventajosa.

Su trayectoria diplomática también denota la defensa y la promoción de los derechos humanos, así como del diálogo en la resolución de conflictos.

Prueba de ello, observó el Minrex, fue la cumbre celebrada el 21 de agosto de 2019 en Luanda, que culminó con la firma de un memorando de entendimiento entre las repúblicas de Ruanda y Uganda, para poner fin a tensiones políticas en esa zona del continente africano.

Angola, subrayó el mensaje, continuará observando y respetando los principios establecidos en la Carta de las Naciones Unidas, y contribuirá al logro de los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Como actor e interlocutor válido, este país formó parte en dos ocasiones el Consejo de Seguridad de la ONU como miembro no permanente (2003-2004 y 2015-2016), reseñó la fuente.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/208742-asume-angola-de-presidente-del-consejo-de-paz-y-seguridad-de-la-union-africana>



Radio Habana Cuba